
Aktuelle Mitteilungen 
Keine. 
 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Vor der Vorlage-Nr. 032/2018-1 Kenntnis genommen. 
 
Zusatzfragen 
AM Prinz 
1. betr. Zahlen der überprüften Personen zu ermitteln wäre zu aufwändig und 

zeitintensiv 
Dies wurde mir bei einem Telefonat nicht bestätigt. 
Es sei kein Problem an Einsatzpunkten Zahlen zu ermitteln. 
Ist die Anzahl der Kontrollen dazu geeignet eine abschreckende Wirkung zu 
haben, oder handelt es sich lediglich um ein Versprechen, das nicht eingehalten 
wird? 

Antwort: 
Wenn die Stadt Bornheim die Auskunft von der Polizeibehörde bekommt, dass die Zahlen nicht 
vorgelegt werden können, weil dies zu aufwändig und zeitintensiv sei, können auch keine 
Zahlen mitgeteilt werden. Wenn sie eine andere Auskunft erhalten, kann bei der Polizei 
nochmals nachgefragt werden. Die Antwort der Polizei wird dann übermittelt.  
 
  
2. Wenn die Antwort der Polizei wieder negativ ausfallen sollte, könnte dann die 

schriftliche Antwort der Polizei vorgelegt werden? 
Antwort: 
Wenn es schriftlich mitgeteilt wird, dann wird die Antwort der Polizei vorgelegt, bei einer 
mündlichen Mitteilung können nur die Zahlen wiedergegeben werden. 
Die Zahlen werden nochmals bei der Polizei nachgefragt. 
 
Antwort AM Lehmann: 
Grundsätzlich kann man mit dem Computer feststellen, wer, wann wo abgefragt wurde. 
Wenn kein Einsatz aufgemacht wurde und es werden Personen überprüft, dann werden diese 
Personalien festgestellt, aber finden sich nicht wieder, weshalb dies einen erheblichen 
Zeitaufwand benötigen würde. Die Personen können nur abgefragt werden, wenn tatsächlich ein 
Einsatz aufgemacht wurde. 
 
3. Dies wurde mir auch so ähnlich von der Polizei geschildert. Dann hätte die Polizei 

die Zahl der aufgemachten Einsätze mitteilen können und dass z.B.  weitere 
Kontrollen durchgeführt wurden, ohne einen Einsatz aufzumachen. Die pauschale 
Aussage, dass dies zu zeitintensiv sei ist sehr unbefriedigend. 

Antwort: 
Die Frage wird nochmals aufgegriffen und an die Polizei übermittelt. 
 
AM Quadt-Herte Neueinrichtung Förderschule Stadt Rheinbach 
Gibt es neue Kenntnisse beim Rhein-Sieg-Kreis? Welchen Fortgang haben die Bemühungen 
der  Stadt Rheinbach genommen? 
Antwort: 
Es gibt noch keine neuen Erkenntnisse. Das ganze Feld Förderschulen und Inklusion wird durch 
den Regierungswechsel in Düsseldorf eine neue Ausrichtung finden und es werden viele 
inhaltliche Diskussionen stattfinden.  
 


